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УСПЕХИ   ПРОХОДЧИКОВ
Август для горняков третьей шахты не блистал вы-

сокими трудовыми победами. Добычные бригады далеко
не каждый день справлялись с производственным зада-
нием. На предпоследний день месяца за шахтой все еще

был долг по добыче сланца более чем в 800 тонн.

А вот проходчики в создавшихся сложных услови-
ях нашли силы не только выполнить плановое задание,

но и перевыполнить взятые на себя социалистические

обязательства. Широко развернутое соревнование помог-

ло им пройти по подземным горизонтам значительно
большее расстояние, чем предусматривалось программой.
Бригада, которую возглавляет делегат XXIV съезда

КПСС В. К. Кузнецов, должна была за месяц продви-

нуться на 630 метров. Проходчики же удлинили штреки

на 691 метр.

Значительно больше предусмотренного прошли гор-

ных выработок и шахтеры проходческой бригады, кото-

рой руководит Е. М. Васильев. Горняки продвинулись

сверх нормы на 70 метров.
К. ПЕТРОВ.

ИДЕТ  ГОД  ТРЕТИЙ,   РЕШАЮЩИЙ
=============^===^=====   ДНЕВНИК     СОРЕВНОВАНИЯ

УБОРКА  КАРТОФЕЛЯ-УДАРНЫЙ  ФРОНТ
ОРГАНИЗОВАННО

Началась картофелеубороч-

ная страда. В совхозе «Слан-

цевский» приступили к ней ор-

ганизованно. В бригадах Гости-

цы, Руя и •'Рожки убраны
клубни с площади 15 гекта-

ров. На этой работе: хорошо

трудяищ^механизаторы Иван

Николаев и Николай Сороко-

'Щиой.
Отборный картофель сдается

государству. На заготовитель-

ный пункт с этого хозяйства

поступило его уже 133 тонны.

НАЧАЛО ПОЛОЖЕНО

Приступил к массовой убор-

ке «второго хлеба» и продаже

его государству совхоз «Роди-

на». В первом и третьем отде-

лениях картофель выкопан с

площади 8 гектаров. Свыше
60 пени отборных клубней из

этого хозяйства поступило в

государственные закрома.

ПО-УДАРНОМУ

Приступили к уборке   кар-

^Ргофеля механизаторы и поле-

воды совхоза «Старопольский».

В шестом отделении с первых

дней    по-ударному     трудятся

механизаторы    Семен Логунов

^.^и Валентин Давыдов. Первый

из них работает ца срезке и

уборке ботвы,   другой — на

картофелекопалке     вскрывает

| борозды.

Во втором отделении первым

•вывел свой агрегат на карто-

фельное поле Михаил Егоров.

В ПОМОЩЬ

СОВХОЗУ

30 августа большая группа

горняков шахты «Ленинград-

ская» выехала на копку кар-

тофеля в третье отделение

подшефного совхоза «Родина».

Это первый выезд на карто-

фельные поля совхоза.

С ЩЕ СОВСЕМ НЕДАВНО ярко

^ светило солнце, согревало

землю. Но вот подули влажные хо-

лодные ветры — верный признак

наступающей осени. Щедрой бу-
дет она для сельчан.

В эту пору, после жатвы хле-

бов, наступает другая страда —

картофельная. Задачи и требова-
ния остаются прежними: своевре-

менно и без потерь убрать клубни
с плантаций. Предпосылки к это-

му в кривицком отделении совхо-

за «Сланцевский» имеются. Доб-
рым будет урожай «второго хле-

ба».

Вчера приступили к копке кар-

тофеля в руйской бригаде. Трак-
торист Николай Сороковой скосил

«ЕИРом» ботву, пустил в дело

тракторную копалку. Завезли
ящики. Шефы из Ленинграда при-

ступили к работе.

—  Как считаешь, сколько возь-

мешь с гектара?
С таким вопросом я обратился

к   трактористу   Н.   Сороковому.

Улыбается:

—Добрый будет урожай! Гляди,
все поле усеяно клубнями!

Лилия Шаркова, одна из луч-

ших рабочих полеводства, отыс-

кала картофелину, пожалуй, на

килограмм потянет.   Подает мне:

—   Радуйся, бригадир! Выпол-
нишь план!

Картофелину эту, как релик-

вию, обмыли водой, завернули в

лопухи и отвезли в контору сов-

хоза. Там восхищались:

—  Вот это да!   Откуда такая?

—  Из Руи.

Теперь эта громадная картофе-
лина находится в кабинете у ди-

ректора совхоза. Есть чем по-

хвастать!

—  С нового поля? — интере-

совались агрономы.

—  Да, с него. А ведь оно пер-

вый год в обороте... .

Как тут не вспомнишь мелио-

раторов! Добрые дела делают для

совхоза. Поля, обработанные ими,

уже в первый год дают замеча-

тельный урожай. И зерновые. И
картофель...

Руя начала массовую уборку.
Продолжается копка клубней и

в бригаде Рожки. Здесь давний,
опытный   бригадир   Раиса Кузь-

мина. Ее всегда встретишь в поле.

Тщательно следит за качеством

уборки, отправкой нового урожая

на сдачу.

—  Как дела? — интересуюсь

у Кузьминой.

—  Нормально! — отвечает.

—  График выполняешь?

—  А как же! — смеется. — В
августе надо было сдать 75 тонн.

Сдала уже 100. Урожай нынче

хороший — на три тонны больше

лись и подобрали. Тоже радуются:

такого картофеля мы еще не ви-

дели. Так разработались, увлек-

лись, что и про обед забыли. Спох-
ватились, просят:

—   Без обеда можно? Будем
стараться...

—  Пожалуйста,   не возражаю.

Шофер Виктор Молчанов, энер-

гичный молодой парень, прико-

мандированный к бригаде на вре-

мя уборки, не считается со вре-

менем.

РЕПОРТАЖ

РАДОСТЬ  „ВТОРОМУ
X Л ЕБУ" =_

прошлогоднего. Это, конечно,

предварительные подсчеты. Даль-
ше осень покажет...

В том, что урожай выращен

хороший, немалая заслуга звенье-

вого по выращиванию картофеля

Василия Кузьмина. Заботливый,
рачительный хозяин своевремен-

но посадил, обработал посевы.

Теперь вот приступает к уборке.
Бригадир не нахвалится звенье-

вым:

—  Он беспокоился о картофеле

больше, чем я!

—  Ранний картофель даже сда-

вали?

—   Да! — отвечает Кузьмина.
— Копку начали в июле. Сдавали
в торг по 40 копеек за килограмм.

Выгодно для бригады. Думаю,
что план возьмем с лихвой.

Это хорошо, когда такая уве-

ренность у бригадира! Значит,
есть тому основания. Кузьмина
и зерновых взяла неплохо —

по 20 центнеров на круг вышло с

гектара при плане 18.

Девчата-ленинградки на этот

раз подобрались толковые, рабо-
тящие, послушные. Это Люба Шу-
милова, Нина Чермухина, Лена Ти-
мофеева, Ольга Антонова. Прошли
по борозде, наполнили ящики.

Гляжу, остаются клубни.
—  Девочки, вернитесь и под-

берите.

—  Сейчас   сделаем! — верну-

—   Надо, значит, будем рабо-

тать! Не бойся, бригадир, не под-

веду! — Включает газ и подает

машину к наполненным ящикам.

Грузчики Лилия Шаркова, Алек-

сандр и Вера Семеновы — сын с

матерью — энергично грузят

ящики на машину. Погрузили око-

ло сотни. Две с половиной тон-

ны! Зачем делать холостые про-

беги!

—   Предстоит убрать клубни с

59 гектаров, — сказал управля-

ющий Дмитрий Васильевич Кали-

ниченко. К массовой уборке нынче

приступили более дружно и орга-

низованно, нежели в прошлом го-

ду. Значит, быстрей уберем!

И вот машина уже мчится в

Сланцы. Взвешиваем, сдаем при-

емщице, оформляем документы. С

первым рейсом ездил сам. Разгру-

зили и опять в Рую за карто-

фелем. У девушек уже готова но-

вая машина. Спешат! Нравится
мне их работа. Это вселяет уве-

ренность, что урожай картофеля

будет убран в лучшие сроки и без
потерь. Убрать же предстоит

по бригаде 18 гектаров. Горожане
получат к столу хорошие клубни.

Г. МЕДВЕДЕВ,

бригадир комплексной брига-

ды совхоза «Сланцевский».

по городу

Удерживают
областное
первенство

Первичная           организация

ВОИР Сланцевского пассажир-

ского автопредприятия по ито-

гам первого полугодия завое-

вала первое место в соревно-

вании в системе Леноблтранса.
В прошлом году сланцевчане

тоже держали первенство по

Ленинградской области.

Слет
народных
друшиннинов
Во Дворце культуры комби-

ната «Сланцы» состоялся го-

родской слет народных дру-

жинников. С докладом высту-

пил второй секретарь город-

ского комитета КПСС А. П.
Добрынин. Выступающие в

прениях призвали все народ-

ные дружины города, комсо-

мольские оперативные отряды
активизировать свою деятель-

ность по охране правопоряд-

ка.

В армию —

со значком

ГТО
Позавчера на стадионе

«Шахтер» приступили к сдаче

нормативов комплекса ГТО
55 юношей, которых весной
1974 года призовут в ряды

Советской Армии. Они сдава-

ли пять видов комплекса: бег
на 100 и 1.000 м, метание гра-
наты, подтягивание на пере-
кладине и прыжки в длину.

Многие ребята серьезно от-

яеслились к этому и поэтому
сдали нормы ГТО. Но некото-

рым из них очень тяжело вы-

полнить существующие норма-

тивы. А до весны не так уж

и много времени: надо потре-
нироваться и сдать, чтобы
каждый сланцевский парень

пришел в армию со значком

ГТО на груди.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Производится прием слуша-

телей в школу редакторов стен-

ных газет, рабочих и сельских

корреспондентов. Срок обуче-
ния 2 года.

Принимаются члены КПСС,
ВЛКСМ, беспартийные по реко-

мендации партийных органи-

заций.
Справки   по   телефону   М1
23-66.

Редакция газеты

«Знамя труда».
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«В период развер нутого строительства коммунизма, — указы-

вается в Программе Коммунистической партии Советского Союза, —

повышается рель общественных организаций. Особенно возрастает

значенце профессиональных союзов, как школы управления, школы

хозяйствования, школы коммунизма. Партия будет содействовать

тому, чтобы профсоюзы усиливали свою деятельность по руковод-

ству хозяйством...».

л

ПРОФСОЮЗЫ призваны помо-
гать трудящимся вырабаты-

вать навыки управления государ-
ственными и общественными дела-
ми, развивать активность рабочих
п служащих, вовлекая их в борь-
бу за непрерывный технический
прогресс, за дальнейший рост
производительности труда, за вы-

полнение и перевыполнение госу-
дарственных планов и заданий.

От того, насколько полно и
правильно решаются эти задачи в
трудовом коллективе, зависит ус-
пех его деятельности. А мера ак-
тивности членов профсоюза опре-
деляется боевитостью местного ко-
митета, ответственностью и ини-
циативой коммунистов, избранных
в профком и руководящие органы
других общественных организаций.

Понимая это, партийная органи-
зация пассажирского автопред-
приятня держит работу обществен-
ных организаций постоянно в по-
ле зрения. В коллективе создано
более 20 общественных организа-
ций трудящихся. В них участву-

ют в той или иной степени все
коммунисты. .Партийное бюро и

местный комитет профсоюза об-
суждают на своих заседаниях

отчеты руководителей обществен-
ных организаций, так^х, как то-
варищеский суд, группа народного

контроля, комиссия месткома по
культурно-массовой работе, пер-

вичная организация спортивного
общества «Спартак» и других. И
там, где руководители активны, -

общественные организации играют
действенную роль в развитии про-

изводства.

Примером могут служить пер-
вичная организация научно-техни-

ческого общества и; группа по на-
учной организации труда, которы-
ми руководит главный инженер

предприятия коммунист В. И.
Данильченко. Группа НОТ провела

четыре совещания, на которых об-
суждались вопросы развития про-

изводства, внедрения новой тех-

ники. Проделана большая работа
по организации типовых рабочих
мест согласно требованиям науч-

ной организации труда. Внедрена
селекторная связь между цехами

и отделами предприятия. Все это
позволило повысить культуру тру-

да, благотворно сказалось на его

производительности.

Активно   работают рационализа-

торы, предприятия. Первичная ор-

Активисты честно выполняет по-

ставленные перед нею задачи.

Восемь раз в нынешнем году вы-

езжали они на линию, где тща-

тельно проверяли техническое

состояние автобусов. На неради-

вых товарищей . составляли ра-

порты.

Эта комиссия действует в кон-

такте с парковым советом дру-

жины ГАИ. Дружинники в пер-

вом полугодии провели более по-

лутора тысяч проверок автома-
шин на линии, выявив, 554 нару-

шения. Регулярно проверяют они

автобусы перед выходом в рейс.
Все это помогает выявлять и уст-

ранять недостатки по их ремонту

и обслуживанию.
И все же далеко не все наши

общественные организации рабо-
тают с полной отдачей. Некоторые
и прямо бездействуют. В связи

с этим партийное бюро решило

вынести ' на обсуждение коммуни-

ных билетов, эта организация ни-'

чем не занимается. А партбюро и

местный комитет профсоюза, зная

об этом, не приняли действенных
мер, не помогли молодому комму-

нисту.

Подобных примеров приводилось

много.

Действительно, ряд обществен-
ных организаций за последнее
время ослабил работу. И повинны

в этом прежде всегрлк руководи-
тели: ведь они в большинстве ком-

мунисты.

' Участники собрания справедливо

критиковали местный комитет,
партийное бюро за то, что они не
проявили достаточной требова-
тельности к активистам за выпол-

нение партийных,., обшеетвенных .

поручений. Но очевидно и -другое.

Каждый коммунист дрлжен вы-

полнять Устав КПСС, который
требует от него быть активным,

инициативным. И если ; тебе дове-

КОММУНИСТ    В    СВОЕЙ    ОРГАНИЗАЦИИ

ЕСЛИ   ТЕБЕ   ПОРУЧИЛИ...
ганизация ВОИР по итогам прош-

лого года заняла первое место в

системе Леноблтранса. Было по-

дано 85 предложений новаторов.

Экономический эффект от их внед-

рения составил 28 тысяч рублей.
И в нынешнем году рационали-

заторы не снижают темпов. Эко-
номический эффект их предложе-

ний, внедренных за первое полуго-

дие, составил более 1 1 тысяч руб-
лей.

Аккумуляторщик Д. П. Баринов
внес одиннадцать предложений с

экономическим эффектом 6 тысяч

рублей. Семь предложений токаря

А. В. Васильева помогли коллек-

тиву сберечь более 5 тысяч руб-
лей. Девять предложений внес ав-

тослесарь А. Л. Федоров. Их порт-

реты занесены на стенд под деви-

зом:  «Твори, дерзай, пробуй!».

Многое сделано по обеспечению
безопасности движения обществен-
ной комиссией, которую возглавля-

ет   беспартийный   В.   Д. Павлов.

стов вопрос о повышении роли

общественных организаций в вос-

питании   активности   трудящихся.

И докладчик, член партбюро, за-

меститель председателя месткома

Б. Я. Васильев, и выступавшие в

прениях сосредоточили внимание

на недостатках.

— Постоянно, действующее про-

изводственное совещание, — ска-

зал докладчик, — у нас существу-

ет только на бумаге. А ведь его

возглавляет член партии, заме-

ститель начальника предприятия

3. И. Волкова. Видимо, местному

комитету нужно будет подобрать
другого председателя ПДПС.
Ведь от работы этой организации

во многом зависит выполнение

плана и социалистических обяза-
тельств.

Председателем первичной орга-

низации ДОСААФ избран канди-

дат в члены партии В. И. Дмитри-
ев. Но, кроме сбора членских взно-

сов ' да  распространения  лотерей-

К^аким   будет  финиш?
В красном уголке сырьевого це-

ха цементного аавода на самом
видном месте вывешены красоч-

но оформленные годовые социа-

листические  обязательства.

«Обязуемся, — говорится в них,

— выполнить годовой план 30 де-

кабря и выработать 6.000 тонн

сверхплановой сырьевой муки, по-

высить часовую производитель-

ность сырьевых мельниц на 0,1
тонны к плану и за счет этого до-

полнительно выпустить 3.750 тонн

сырьевой муки».

Как же цеховой коллектив под-

крепляет свое слово делом? Чего
он достиг за прошедшие семь ме-

сяцев третьего, решающего года

пятилетки?

Прямо скажем, что достигнутый
результат неважный: за семь ме-

сяцев задолженность по сырьевой
муке составила 10.986 тонн, а чаг

совая производительность сырье-

вых мельниц — 49,4 тонны при

плановой 50,4 тонны. Неритмич-
но работает цеховой коллектив

также и в августе.

—   В чем же причины отстава-

ния? — спросил я у председате-

ля цехового профсоюзного коми-

тета В. М. Михайлова и секрета-

ря цеховой парторганизации

П.  Н. Поподько.

—  Людей у нас не хватает в

технологических сменах и в ре-

монтной группе. Это основная

причина,  — пояснили они.

—  А как обеспечены сырьем?

—  Нормально.

—   Так у вас ведь и в прошлые

годы все время не хватало рабочей
силы, особенно ремонтников, а

план выполняли.

—   В общем, это внутрицеховые

причины,   —   соглашаются  они.

Если проанализировать, то пе-

речень «внутрицеховых    причин»

Взял      о б я з а те л ь от в о — в ы п о л н и !

довольно обширный: здесь и от-

сутствие гласности соревнования,

и простои оборудования, и сла-

бый партийный и профсоюзный
контроль за выполнением прини-

маемых решений. О каждой из

них необходимо рассказать под-

робней.

Почему в цехе не стало гласно-

сти  соревнования?

— В начале года мы оформили
и вывесили общецеховые и смен-

ные обязательства, а вот «Экран
соревнования» сделали неудачно.

Я все собираюсь поручить худож-

нику переделать, но руки не до-

ходят, — пояснил председатель

цехкома В. М. Михайлов.

Что добавить к сказанному? В
красном уголке в течение восьми

месяцев в одном из углов ва-

ляется «Экран соревнования».

До конца года осталось четыре ме-

сяца. Когда же т. Михайлов со-

берется оформить? Конечно, при

таком профсоюзном рвении труд-

но говорить об оперативном ос-

вещении  гласности соревнования.

И еще. В большинстве индиви-

дуальных обязательств пункты не-

конкретны. Как проверить, на-

пример, пункты «обязуюсь своим

трудом содействовать выполне-

нию плана», «обязуюсь до мини-

мума сократить число бракован-
ных проб сырья»? Это, пожалуй,
не в состоянии сделать даже са-

мая авторитетная проверочная

комиссия. Спрашивается, кому

нужен такой формализм в руко-

водстве соревнованием?

Несколько слов о простое обо-
рудо1вания. В условиях хрониче-

ского отставания с выпуском про-

дукции в  конце    каждого месяца

неизбежны штурмовщина и вы-

полнение плана любой ценой. Ес-
тественно, что при этом техноло-

гическое оборудование эксплуа-

тируется, как говорят, на износ.

Поэтому в цехе необходимо нала-

дить строгий партийный и проф-
союзный контроль за соблюдени-
ем графиков ремонта, чтобы пред-

отвратить простои и поломки обо-
рудования. Об этом не мешало бы
подумать П. Н. Поподько и В. М.
Михайлову^

Несколько слов о контроле за

выполнением решений. На пар-

тийных собраниях , и заседаниях

цехкома регулярно обсуждаются

производственные вопросы, ^ где

идет речь об обновлении нагляд-

ной "агитации, регулярном выпус-

ке стенгазеты «Сырьевик», ' об

оформлении «Экрана соревнова-

ния», но хорошие решения пока

остаются на бумаге. В сырьевом

цехе много лозунгов и плакатов с

многолетним стажем, покрытых

густым слоем цементной пыли.

Бесспорно, нельзя все грехи

огульно валить на одно цеховое

руководство. В сырьевом цехе за-

тянулись работы по реконструк-

ции оборудования, что вновь соз-

даст большие трудности в работе
в осенне-зимний период. Необхо-
димо, чтобы партбюро цементно-

го завода взяло под строжайший
контроль весь ход ремонтно-

строительных работ. Такая по-

мощь цеховому коллективу необ-
ходима, чтобы он смог улучшить

свои показатели в оставшиеся ме-

сяцы третьего, решающего года

пятилетки.

И. КОНОНОВ.

рили — найди силы и возможности
для выполнения порученного или
своевременно попроси помощи. А
чем," как не безответственностью
можно объяснить тот' факт, что
Ю. . П.- Медведев, командир

народной дружины по охране об-
щественного порядка, до сих

пор не оформил даже документы

на дружинников.

Вывод прост: надо каждому из

нас, коммунистов, повысить тре-

бовательность к себе и другим.
Это особенно важно сейчас, в пе-
риод обмена партийных докумен-

тов.

Партийное собрание наметило

меры повышения активности об-
щественных организаций. Дело
теперь за. тем, чтобы все комму-

нисты внесли свою лепту в их

выполнение.

И. БОНДАРЕВ,
секретарь партбюро пасса-

жирского   автопредприятия.

Орловский часовой завод — ве-

дущее предприятие в стране, из-

готавливающее крупногабаритные

часы всех видов. Продукция заво-

да отправляется в 40 зарубежных

стран. В первом полугодии кол-

лектив выработал оочти на 450
тысяч рублей изделий сверх пла-

на.                                     '

На снимке: контролер испыта-

тельной станции Н. С. Мамонто-
ва за проверкой электронно-ме-

ханических часов, выпускаемых в

новом оформлении.

Фото  И. Рабиновича.

Фотохроника  ТАСС

У НАШИХ
ДРУЗЕЙ
В НОХТЛА-ЯРВЕ
• По   страницам

газеты   «Ленинское ^
знамя»

РАЙОНУ —

ВТОРОЕ МЕСТО
По итогам социалистическо-

, го -соревнования в хельшш хо-

зяйстве ЦК КП Эстонии, Совет
Министров ЭССР и Эстонский
республиканский совет проф-
союзов признали Кохтла-Яр-
веский район вторым по разви-

тию животноводства. По про-

даже государству молока район
выполнил задание на 102 про- ,

цента и мяса — на 107 про-

центов. Поголовье коров в

колхозах и совхозах по сравне-

нию со вторым кварталом пре-

дыдущего года увеличилось на

3 процента.

ЕСТЬ РЕКОРД!
21 августа для комбайновой

бригады В. Степенко с шахты

«Кохтла» день был особенно
напряженным, комбайн 2К-52
работал с полной нагрузкой.
Плановики подсчитали, что

этот коллектив не только пе-

ревыполнил суточное задание,

которое установлено для брига-
ды в 903 тонны, но и добился
рекордной выработки на ком-

байн со времени его внедре-

ния на шахте. Горняки выдали

на-гора 1.294 тонны сланца.

Бригада твердо выходит на

добычу за каждые сутки ' в

среднем по 1.000 тоня горюче-

го камня.

20 ТОНН КАРТОФЕЛЯ
В ДЕНЬ
Совхоз «Нарва» является в

районе одним из главных по-

ставщиков раннего картофеля.
Уже в июле совхоз продал го-

сударству 60 тонн клубней.
Теперь хозяйство реализует

раннего картофеля по 20 тонн

в день". Только трудящиеся го-

рода Нарвы получили от него

почти 300 тонн «второго хле-

ба». Всего совхоз продал в

этом году свыше 350 тонн кар-

тофеля. Если это количество

сравнить с общим по району,
то на долю совхоза «Нарва»
приходится более половины.

ПОЖАРНОМУ
ОБЩЕСТВУ —

90 ЛЕТ

На территории Кохтла-Ярве
начало организованной проти-

вопожарной работе было поло-

жено в 1883 году, когда соз-

дали Йыхвиское пожарное об-
щество. Сегодня Кохтла-Ярве-
ское пожарное общество яв-

ляется его непосредственным

преемником и продолжателем

работы.
В обществе насчитывается

5:000 участников. За добросо-
вестную работу по обеспечению
пожарной безопасности самые

активные из них отмечены По-
четными грамотами. Это М. 0.
Лийвик — мастер цеха под-

собных предприятий, X. Ю.
Россман — кладовщик колхо-

за «Выйду Тээ», К. X. Леписк'
— председатель совета пожар-

ного общества.

I

\
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ПРОБЕГ    ПО    ПЯТНАДЦАТИ    РЕСПУБЛИКАМ
Пять новых автомобилей марки

МАЗ грузоподъемностью от 14
до 25 тонн совершают испыта-

тельный пробег, приуроченный к

30-летию минского автозавода.

Автомашины и автопоезда пересе-

кут Урал, Западную Сибирь,
пройдут по Казахстану, средне-

азиатским республикам, Закав-
казью, Украине, Молдавии и

Прибалтике.

На снимке: колонна автопоез-

дов  в испытательном  пробеге.

Фото В. Аупейко
Фотохроника ТАСС

V

В НОМЕРЕ 164-м нашей га-

зеты от 17 августа была
опубликована статья «Каждый мо-

жет стать мастером». Автор ее —

главный зоотехник управления

]||)|[сельского хозяйства района Р. П.
Евстигнеева рекомендовала орга-

низовать на страницах газеты

заочную школу животноводов.

Как известно, на ферме Криви-
цы совхоза «Сланцевский» орга-

низована и продолжает работать
по сей день Школа мастерства.

Мы вместе. с тем; охотно принима-

ЗАО^ГДАД      школл     ЖИВОТНОВОДОВ

ПОМОГАЕТ    «ДВУХСМЕНКА»
ем предложение Р. П. Евстигнее-
вой и с этого номера открываем

на страницах «Знамени труда»

заочную школу животноводов.

Первое слово предоставляется

заведующей фермой коммунисти-

ческого труда совхоза «Аврора»
А. И. МИНИНОЙ.

НА ТРЕТИЙ,- решающий год пя-

, тилетки коллектив , нашей
фермы принял обязательство по-

лучить от каждой - ; . коровы по

3.500 килограммов:, молока; За
семь месяцев; и -20, дней мы уже

имеем в расчете на корову 2.865
килограммов. Прибавка по сравне-

нию с,, этим же периодом прошло-

го года составила 527 килограм-

мов.

А вот как надои выглядят по

ушгам животных. Доярки А. Е.
Мельникова и А. Н. Федорова от

закрепленной группы _ получили ,

при годовом обязательстве 3.7-50
килограммов по 2.981 килограм-

му от каждой коровы, что на 526
^ килограммов больше против этого

же периода- прошлого года.

По группе Р. М. Васильевой и

А. И. Кутекиной за 7 месяцев и

20 дней подучено по 2.757 кило-

граммов в среднем от коровы.

«Плюс» к этому же периоду прош-

лого года составляет 486 кило-

граммов. Такие показатели раду- '

ют.

; Вы заметили, конечно, что за

каждой группой у , нас- ухаживают

по две доярки. По примеру фер-
мы Выскатка совхоза «Родина»
мы вот уже второй год работаем в

две     смены.     О   преимуществе

''вдаухсмевки» скажу позднее, а

хейчас поведаю о резервах,, какие

используем для повышения надо-

ев.

.  Известно,    что продуктивность

скота во многом зависит от того,

ч.- насколько подготовлен он к выхо-

' ду на пастбища, к так называе-

мому периоду «большого молока».

Если животные выйдут в поле

истощенными, • то ждать высоких

показателей не приходится. Слиш-

ком много потребуется труда и

времени, чтобы они набрали те-

ло.:

Чтобы на пастбища скот вышел

нормальной упитанности и с пер-

вых же дней повысил продуктив-

ность, мы его специально готови-

ли к этому. Примерно за два ме-

сяца до пастьбы в рамках своих

возможностей усиливали содержа-

даещ уход; за животными. В этот

период организовывали дрожжева-

ние кормов, запаривание соломы,

давали витаминную и минераль-

ную подкормки и т. д. Все это по-

. зволило выпустить на пастбище
скот хорошей упитанности. Ре-
зультат не замедлил сказаться в

первый же период пастбищного со-

держания скота: до огрубения тра-

вы в. целом по ферме получали по

15—16 килограммов молока от

каждой коровы, а доярки А. Е.
Мельникова и М. П. Федорова —

по 17 килограммов и более.
Большая заслуга в достижении

этих результатов принадлежит па-

стуху Е. П. Тимофееву. Он отно-

сится к своим обязанностям исклю-

чительно добросовестно, хотя за

пастбищами, где он пасет скот,

практически не было организова-

но никакого ухода: загоны не

огорожены, трава на участках ни

разу не подкашивалась. Но это

уже не его и не наша вина. Одна-
ко пастух, за плечами которого

семилетний стаж работы, выходит

из самых затруднительных поло-

жений.
Тимофеев хорошо знает повад-

ки животных, поэтому легко дер-

жит их скученно, что способству-
ет правильному стравливанию па-

стбищ. Теперь, когда гонять ста-

до приходится     на значительные

расстояния от фермы, пастуху по-

могает хорошо обученная собака.
Увеличению надоев способству-

ет и деловой контакт, установив-

шийся между пастухом и другими

работниками фермы. Ежедневно
доярки ему докладывают о коли-

честве полученного молока за сут-

ки. И если он видит, что коровы

снизили надои, то на следующий
день старается накормить их по-

лучше. В свою очередь пастух

пристально следит за работой доя-

рок, требует от них,^ чтобы коро-

вы доились дочиста и были хоро-

шо ' ухожены.

Важное значение имеет стро-

жайшее выполнение распорядка

дня. Сейчас животные выгоняют-

ся в поле в 7 часов и пасутся до

12 дня. Затем до 15 часов обе-
денная дойка и отдых, а потом

вновь пастьба до 20 часов вече-

ра. В первые месяцы летнего пе-

риода продолжительность пастьбы
составляла 13 — 14 часов. Теперь
наступила осень, дни стали коро-

че, а значит и содержание стада

на пастбище сократилось. Со-
кращение          продолжительности

пастьбы компенсируем за счет

дачи коровам зеленой подкормки

и концентратов.

Большую роль играет и рабо-
чий настрой людей, отношение их

друг к другу в процессе производ-

ства. Плодотворны дружба, спло-

ченность работников. Как и долж-

но быть в коллективе коммуни-

стического труда, эти качества яв-

ляются хорошими помощниками в

работе.
В этом плане хочется указать

на такую деталь. Когда на нашей
ферме заменили часть коров нете-

лями, то за раздой их принялись

все доярки, отказываясь порой от

выходных дней.
Теперь немного о «двухсменке».

На новую форму организации тру-

да мы переходили нехотя, а

когда познали ее преимущества,
то теперь доярки за «двуясменку»

агитируют работников других

ферм. Преимущество ее в том,

что у доярок больше    стало сво-

ВЕСЕЛЫЕ     АВГУСТОВСКИЕ     ДНИ

1

Август. Последний месяц

школьных каникул. Дети, ос-

тавшиеся в городе, были объ-
единены при домоуправлениях

в сводные отряды. Ребята за-

нимались в различных круж-

ках, ходили в увлекательные

походы, занимались спортом.

В начале августа был про-

веден пионерский кросс. В нем

участвовало около 70   мальчи-

[ ков и девочек из восьми от-

рядов. Победили ребята из от-

ряда «Факел» (домоуправление
■М» 4), второе и третье места

заняли соответственно отряды

«Чайка»и «Спартак» (домоуп-
равление № 1). Все ребята,
принявшие участие в кроссе,

выполнили нормы ГТО.
10 августа было днем шах-

матистов.   В бескомпромиссной

борьбе первое место заняли

ребята из отряда «Спартак».

Второе место — у отряда «Ор-
ленок» (детская дворовая пло-

щадка поселка шахты № 3),
а третье — поделили отряды

«Факел» и «Чайка».
В личном зачете лучшими

признаны у девочек Света Ор-
лова из   отряда   «Отважный»

бедного времени. Они имеют воз-

можность лучше отдыхать, боль-
ше уделять внимания семье, лич-

ному хозяйству. Достаточно ска-

зать, что в пересменок доярки

отдыхают два дня, как и рабочие
промышленных предприятий.

Чтобы знать равномерность ро-

ста продуктивности стада и от-

дачу молока каждой коровой, три

раза в месяц проводим контроль-

ные дойки, две простых и одну

на проверку жирности молока. К
примеру, в результате контроль-

ных доек выяснилось, что корова

по кличке Верба дает за каждые

сутки по 35 килограммов молока.

По 25 килограммов дают 6 коров,

остальные — по 16 и менее. Тут
уместно сказать и то, что коровы

на нашей ферме в основном ста-

рые     и поэтому   низкоудойные.
Несколько слов о соревновании.

В первые месяцы пастбищного пе-

риода соревнование было по-па-

стоящему боевым и действенным.
Регулярно через каждые 10 дней
рабочий комитет профсоюза совме-

стно с партбюро совхоза подводи-

ли итоги его. Победители поощ-

рялись и морально, и материально.

Сейчас по неведомым нам причи-

нам все  пущено на самотек.

Мы соревнуемся с фермой Пер-
ницы. Не раз просили председа-

теля рабочего комитета профсою-
за П. Е. Сизова организовать по-

ездку доярок к соперникам по со-

ревнованию для того, чтобы об-
меняться опытом, но он ничего

не сделал.

Думается, что партийное бюро
и рабочий комитет профсоюза уч-

тут наши замечания и сделают

все для того, чтобы соревнование

наше было не самотечным, не

мимолетным явлением, а постоян-

ным, действенным и гласным. Что
касается нашего коллектива, то

он приложит все усилия к тому,

чтобы с честью выполнить при-

нятые обязательства третьего, ре-

шающего года пятилетки.
А. МИНИНА,

член      КПСС,       заведующая

фермой Дубок.

(домоуправление № 3), а у

мальчиков — Гена Наливай-
ко (отряд «Орленок») и Саша
Попов (отряд «Спартак»).

Спортивные состязания и по-

ходы проводились в течение

всего месяца, и это время будет

еще долго вспоминаться во

время учебного года.

Л. СЕРЯНКИНА,
преподаватель физвоспита-

ния школы N° 3.

Официальные

сообщения

ОХРАНА
ПРИРОДЫ-
ОБЩЕЕ
ДЕЛО

Исполком областного Совета де-

путатов трудящихся принял реше-

ние «Об усилении охраны природы

и улучшении использования при-

родных ресурсов Ленинградской
области».

За последние годы проведена

работа по очистке воздушного

бассейна и водоемов, рациональ-

ному нснользованию природных

ресурсов. В городах, рабочих по-

селках и на предприятиях вошли в

строй десятки очистных сооруже-

ний и газопылеулавливающих уста-

новок. Многое сделано по улуч-

шению очистки промышленных

выбросов на Пикалевском глино-

земном комбинате, Кирншском
нефтеперерабатывающем заводе,

других предприятиях. В больших
масштабах проводятся мелиора-

тивные работы, лесовосстановле-
ние.

Вместе с тем, отмечается в ре-

шении, многие разработанные ме-

роприятия осуществляются крайне
медленно. Затянулось строительст-

во очистных сооружений в Выбор-
ге, Гатчине, Сланцах, Приозёрске,
Волхове. В некоторых хозяйствах
плохо организовано хранение ми-

неральных удобрении и ядохими-

катов. В запущенном состоянии

находятся леса многих совхозов

и колхозов, предприятий комби-
ната «Ленлес», нарушаются пра-

вила эксплуатации лесных масси-

вов, использования лесного фонда.
Значительный ущерб лесному хо-

зяйству наносят пожары.

Инспекции и организации, при-

званные осуществлять контроль

за соблюдением Закона об охране

природы, не предъявляют высокой
требовательности к тем, кто не

обеспечивает проведение намечен-

ных мероприятий, слабо опира-

ются на общественность в борьбе
с браконьерами, нарушителями
правил охоты, рыболовства, по-

жарной    безопасности    в    лесах.

Областным отделам н управле-

ниям, райгорисполкомам, предпри-

ятиям и хозяйствам предложено

установить строгий контроль за

правильным цепользовапием зем-

ли, водоемов, лесных угодий и дру-

гих природных ресурсов.

Решением предусмотрено, разра-

ботать генеральные — районные и

областную — схемы оздоровления

воздушного бассейна й водоемов.

Предусмотрено, начиная с буду-
щего года, обеспечить разработку
перспективных и годовых планов

охраны природы на территории

района (города), предусматрива-

ющих мероприятия но охране воз-

духа, водоемов и почвы от за-

грязнения, рациональному исполь-

зованию природных ресурсов. В
технических проектах на строи-

тельство и реконструкцию пред-

приятий, жилых домов, сельско-

хозяйственных и других соору-

жений необходимо соблюдать тре-

бования по очистке воды, сбрасы-
ваемых стоков и защите воздуха.

Областной плановой комиссии

предложено представить предло-

жения об объединении всех карь-

ероуправлений, а также о пере-

даче всего лесного фонда в веде-

нии Управления лесного хозяйства,
составить- единый план разведки

и разработки нерудных месторож-

дений, подготовить предложения о

дальнейшей интенсификации ле-

сохозяйственного  производства.

Решением предусмотрены меры

по улучшению ведения лесного хо-

зяйства, усилению противопожар-

ной охраны лесов, очистке рек,

организации наиболее эффектив-
ного применения минеральных удо-

брений и химикатов, совершенст-

вованию технической эксплуатации

очистных сооружений в совхозах

и колхозах.

(ЛенТАСС)
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Встретиться мы должны были в \
Валдае.    Это    направление  было }
дано заранее.

Я, конечно, сознавала всю от-

ветственность поручения. Иван
Андреевич доверил мне жизнь

самых близких ему людей; пре-

старелой матери, семилетней до-

чери Зины и пятилетнего сына

Евгения. Но меня волновали и

ценности, за которые я полностью

отвечала.

Путь наш был недолгим. Мы
добрались разными окольными пу-

тями только до Дедовичей. А там

—  фронт.

Трое суток мы ждали и надея-

лись, что каким-либо путем про-

беремся через линию фронта. К
сожалению, с детьми и старой
женщиной далеко не уедешь.

Пришлось нам возвратиться в

Поддубницу. Здесь и встретили

тяжелые годы оккупации.

Очень трудно жилось тогда на-

шей семье. Положение осложни-

лось тем, что в семью вошли еще

трое: Ольга Матвеевна — мать

Шишулина, Зина и Женя.
Стали думать о том, как раздо-

быть хотя бы немного зерна. Об-
ратились за помощью к родствен-

никам, которые жили за несколь-

ко десятков километров. Были у

нас отруби. Смешивали зерно с

отрубями, пекли лепешки.

В наших лесах объявились пар-

тизаны. Руководители нашего рай-
онного центра остались, чтобы
организовать и поднять на борьбу
с захватчиками подпольную груп-

пу.

Встретилась я с партизанским

командиром Л. В. Цинченко, рас-

сказала о семействе Шишулина,
попросила, чтобы взяли меня в

партизаны. Но он приказал мне

оставаться на месте, доставать

разведывательные данные, сказал,

что это будет нужнее.

После этого разговора к нам

стали заходить партизаны, а мы

с сестрой Марией старались вы-

полнять задания и своевременно

сообщать партизанам добытые
сведения.

Чтобы лишний раз не подста-

вить нас под удар, записки в ус-

ловное место носила наша мама.

А каждый день, когда стемнеет,

мы носили в лес лепешки, испечен-

ные ее руками.

Ольга Матвеевна очень тоско-

вала по своему сыну, поэтому

иногда брала котомку и шла в

ближайшие деревни через лес,

надеясь встретиться с партизана-

ми и заодно узнать, не слышно

ли чего об Иване Андреевиче.
Но о нем никто не знал.

О нашей связи с партизанами

донесли в немецкую комендатуру.

В тот день мы вместе с мамой и

младшей сестрой работали на

льняном поле. Вдруг послышал-

ся собачий лай. Вокруг собира-
лись фашисты, окружая нас. Ста-
роста приказал нам немедленно

бросить работу и идти в деревню.

ЗТОТ день мне запомнился на

всю жизнь.

В деревне около дома Богда-
новых собралась толпа людей,
согнанных немецкими солдатами.

Один нз немецких солдат под-

скочил ко мне, ударил в спину

автоматом и потащил меня в дом,

где сидели жандармы.

На крыльце — солдаты, а рядом

—  овчарки и лопаты.

(Продолжение следует)

А. САВЕЛЬЕВА,
старший продавец универмага.

Старина    и     новь

д, е р е в н и    В ы р а
• ЗНАЙ   СВОЮ    РОДИНУ,   БЕРЕГИ   ЕЕ   БОГАТСТВА •

«...В течение двадцати лет сряду изъездил я Россию по всем на-

правлениям; почти все почтовые тракты мне известны; несколько

поколений ямщиков мне знакомы; редкого смотрителя не знаю в ли-

цо, с редким не имел я дела...»
А. С. ПУШКИН

Прямая, как стрела, автомагист-

раль Ленинград — Киев всегда

шумна. Машины мчатся почти не-

прерывным потоком. В общем, са-

мое современное шоссе. И вдруг

— деревянный столб с черными и

белыми полосами. На нем древней
вязью выведено: «До Пскова 239
верст». А рядом — одноэтажное

каменное здание, которому уже не

одна сотня лет. Это — дом стан-

ционного смотрителя, где открыт

музей.
Через деревню Выра нынешне-

го Гатчинского района прежде

проходил большой почтовый
тракт. Это была третья станция

от столицы, где путники меняли

лошадей. Известно, что Пушкин
более десяти раз проезжал здесь,

направляясь в Молдавию, на

Кавказ, в Крым. Сохранилось пре-

дание, что именно, в этом доме

Александр Сергеевич встретил

героя   своей   повести  «Станцион-

ный смотритель» Самсона Выри"
на.

Домик восстанавливался под

руководством Александра Семоч-
кина, архитектора местного кол-

хоза имени В. И. Ленина. Сред-
ства на реставрацию — свыше 17
тысяч рублей —выделило правле-

ние, а экспозицию помогли соз-

дать сотрудники Всесоюзного му-

зея А.  С. Пушкина.
На столе смотрителя — копия

пушкинской подорожной. Коллеж-
ский секретарь Государственной
коллегии иностранных дел на-

правлялся «по надобности служ-
бы» в Кишинев. Старинный сак-

вояж, дорожная шкатулка, не-

сессер — постоянные спутники

путешественника. В комнате пол-

ностью воссоздана обстановка тех
далеких лет. Рядом за дверью —

«комната Дуни» со скромным де-

вичьим   убранством».
— Восстановим мы и ямщиц-

кую   половину,   пополним   экспо-

ПОБЕДИЛИ   СИЛЬНЕЙШИЕ

зицию, у нас уже накопилось

много интереснейших материалов,

— говорит Семочкин. Он увле-

ченно рассказывает о каждом

экспонате, многие из которых ра-

зысканы им в ближних деревня с.

Александр родился здесь, отслу-

жил в армии, работал на стройках
Сибири, а затем, закончив Ленин-
градский инженерно-строитель-

ный институт, вернулся в родные

места,  где   ему все   дорого.

В окрестностях немало мест,

связанных с историей нашей Ро-
дины. За вековым бором было име-

ние Рылеевых. На том месте, где

на высоком берегу Оредежи в ок-

ружении тенистых лип стоял бар-
ский дом,' по проекту колхозного

архитектора сооружена стела. На
граните — барельеф поэта и сло-

ва: «Здесь, в усадьбе Батово, 18
сентября 1795 года родился, про-

вел свои детские годы выдающий-
ся поэт-декабрист Кондратий Фе-
дорович Рылеев».

Неподалеку от домика смотри-

теля по чертежам Семочкина
сооружен памятник комиссару

Александру Ракову и его боевым
друзьям. Это их кровь пролилась

здесь 29  мая   1919 года.

У въезда на центральную усадь-

бу колхоза в селе Рождествено,
где похоронены солдаты, сражав-

шиеся на этой земле, и деревен-

ские комсомольцы, расстрелянные

гитлеровцами за связь с па;ртиаа-
нами, по инициативе Семочкина ^

правление колхоза решило соз-

дать пантеон славы. Работа над

созданием пантеона началась.

По инициативе сельского архи-

тектора решено реконструировать

бывший дворец помещика Рука-
вишникова, что возвышается в

живописном парке. Здесь будут
большой концертный зал, комнаты

для участников художественному
самодеятельности,        спортивный

комплекс,   музей  истории   колхо- .  -^
за.

На центральной усадьбе колхо-

за только за последнее время по-

строены средняя школа на восемь-

сот учащихся, многоквартирный
жилой дом для молодых специа-

листов, кафе. И все это сделано

под руководством сельского архи-

тектора Александра Семочкина,
человека, который в свои три-

дцать с небольшим лет руководит

выполнением генерального плана

застройки колхоза-миллионера,

одного из ведущих хозяйств Ле-^^г
нинградской области.

В. ГАНШИН,
Б.  ИРТЫШСКИЙ,

корр. ТАСС.
Село Рождествено,
Ленинградская область. •

В честь Дня шахтера было
проведено личное первенство

среди мужчин по велосипедно-

му спорту. В шоссейной гонке

на 50 км первое место занял

К. Страшко (76 мин.), второе

— В. Егоров (76 мин. 3 сек.),
третье — В. Ермаков (76 мин.

5 сек.) и четвертое место у

Ю. Родзяна (78 мин. 34 сек.).
В этот же день состоялась

товарищеская встреча по во-

лейболу между командами го-

родов Сланцы и Кронштадт.
Вот уже несколько лет под-

ряд призерами этих соревно-

ваний были кронштадтские

волейболисты.     И опять успех

сопутствовал им. В упорной
борьбе они победили наших

спортсменов  со счетом 3:2.

В разнообразную спортивную

программу шахтерского празд-

ника вошла также и товарище-

ская встреча по футболу меж-

ду командами «Шахтер»
(Сланцы) и «Сокол» из воин-

ской части. Встреча закончи-

лась со счетом 3:1 в пользу

хозяев поля. Лучшими игрока-

ми матча в команде «Шахтер»
были названы А. Александров
и В. Михельсон. У гостей луч-

шими были Шариков и Куры-
лев. Они награждены.

Острый    м о м е н т.
Фото Ю. ВЛАСОВА.

Редактор    Г. Г. МАНКУНИ

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ,    2   СЕНТЯБРЯ

9.05 — «На зарядку стано-

вись!». 9.30 — Для школьников.
«Будильник». 10.00 — «Служу Со-
ветскому Союзу!». 11.00 — Бесе-
да с министром нефтяной промыш-

ленности СССР В. Д. Шашиным.
11.15 — «Музыкальный киоск».

11.45 — Цветное телевидение.

«Илья Муромец». Художественный
фильм. 13.15 — «Литературные
встречи». Вилис Лацис. 14.00 —

Цветное телевидение. Кубок СССР
по хоккею. Полуфинал. 16.15 —

«Сельский час». 17.15 — Цвет-
ное телевидение. «Клуб кинопу-

тешествий». 18.10 — Выступление
министра газовой промышленно-

сти СССР С. А. Оруджева. 18.25
Цветное телевидение. Программа
мультфильмов для взрослых. 18.45
— Цветное телевидение. «Музы-
кальные встречи». 19.25 — О. и

А. Лавровы. «Следствие ведут

знатоки». Дело 8-е — «Побег».
Премьера телеспектакля. Часть
2-я. 21.00 — «Время». Цветное те-

левидение. 21.30 — Концерт для

работников нефтяной" и газовой
промышленности. 22.00 — Спор-
тивная программа.

ПОКАЗЫВАЕТ  ТАЛЛИН

СУББОТА,   1 СЕНТЯБРЯ

9.00 — Программа передач.

18.00 — «Сегодня 1 сентября».
Выступление министра    просвеще-

ния ЭССР Ф. Эйзена. Концерт.
18.30 — Художественный фильм
«Легенда» (совместное Производст-
во СССР и Польши). 19.55 — Цвет-
ное телевидение. «Цветовая мель-

ница». 20.15 — «Сокровища ста-

рины». 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.30 — Цветное телеви-

дение. «Вечерние стихи». 21.45 —

«Песни из ада». Документальный
фильм. 22.00 — «Летний тир».

Развлекательная передача. 23.20
— 23.30 — Новости. Программа
передач.

И  н О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 31 аЕгу :

ста _ «Командир счастливой
«Щуки». Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ' КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
31 августа — новый цветной ши-

рокоэкранный фильм «Совсем
пропащий». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 31 авгу-

ста — новый цветной широкоэк-

ранный художественный фильм
«Всадник без головы». Начало в

10, 12, 14, 18.10, 20.10, 22 часа.

Для детей. «Тайна пещеры «Ка-
ниюта». Начало в 16 часов. 1 сен-

тября — «Всадник без головы».

Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22
часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 31 августа -

«Ну, погоди!». Начало в 17, 19 ча-

сов.

РЕГЕНЕРАТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ШВЕЯ-МОТОРИСТОК.

УЧЕНИКОВ ШВЕЙ-МОТОРИСТОК

с обучением на заводе или 10 месяцев в Сланцевском
профессионально-техническом училище № 15.

На работу принимаются женщины в возрасте 16 лет

| и старше.

|        Оплата после обучения   сдельно-премиальная,      до

120 рублей в месяц.

Работа в две смены.

С предложениями обращаться в отдел кадров заво-

да или в приемную комиссию ГПТУ № 15.

ПМК-102 ТРЕСТА-ПЛОЩАДКИ № 63

Т&ЕБЗПОТСЯ

на   временную   работу

МАШИНИСТЫ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАШИН    (мо-
тористы).

Одиноким предоставляется общежитие.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Чайковского,
дом № 10, ПМК-102.

Газета выходит

по вторникам,  средам, четвергам,

пятницам  и субботам
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